

Revela HR Ratings pasivo adicional

Crece deuda de Moreira

Acaparan adeudo los proveedores a quienes liquidarán con nuevo crédito

LORENZO CÁRDENAS

SALTILLO.- Además de la megadeuda bancaria de 35 mil millones de pesos, Humberto Moreira Valdez le heredó a su hermano Rubén, y a los coahuilenses, un pasivo superior a los 5 mil 500 millones de pesos que no han terminado de pagar.

De acuerdo con un reporte emitido por la calificadora HR Ratings, desde 2010 Coahuila viene arrastrando un endeudamiento sin costo financiero que incluye adeudos con proveedores, municipios, depósitos en garantía y deudores diversos.

Asimismo, se incluye la deuda que durante años mantuvo con el Instituto de Pensiones del Gobierno del Estado.

El reporte de la calificadora precisa que al cierre de 2010, último año que gobernó Humberto Moreira, los adeudos llegaron a 26 mil millones de pesos, en su gran mayoría, 18 mil millones, con “deudores diversos” que no son identificados en el reporte.

Al cierre de 2011, durante el interinato de Jorge Torres López, había pasivos no bancarios por 5 mil 500 millones de pesos.

El informe agrega que la cifra se elevó a 6 mil 200 millones

Arroja más

La administración pasada de Humberto Moreira ha dejado más pasivos en Coahuila.

\$35,000

millones

es la megadeuda bancaria

\$5,500

millones

es la deuda sin costo financiero

en 2012, durante el primer año de la administración de Moreira Valdez.

A septiembre de 2014, los pasivos eran de más de 5 mil 128 millones.

La calificadora HR Ratings precisa que una parte importante de los pasivos es con proveedores y contratistas que al inicio de la administración era de 3 mil 637 millones.

Sin embargo, durante el sexenio de Rubén Moreira el atraso en el pago a los proveedores se disparó a más de 4 mil 608 millones de pesos, en 2013.

El reporte de la calificadora precisa que en septiembre de 2014, el adeudo era de 3 mil 464 millones.

El Gobierno de Coahuila está en negociaciones con los bancos para recibir el crédito de 2 mil 500 millones de pesos que se emplearán para pagar a los proveedores, entre los que hay constructores y empresas prestadoras de servicios.

La Secretaría de Finanzas no había detallado anterior-

mente el monto de la deuda con proveedores y otros acreedores que heredó de la pasada administración estatal, hasta que se publicó el reporte de HR Ratings.

El pasivo que más reducción presentó es el que mantiene con el Instituto de Pensiones que se redujo en un 50 por ciento al pasar de 600 millones en 2011 a 300 millones de pesos, en septiembre de 2014.

Entre las deudas sin costo financiero a largo plazo están la que mantiene con la empresa Daimler Chrysler de México, por un monto de 150 millones de pesos, así como con la fabricante de muebles La-Z. Boy, por 13.4 millones, señala el reporte.

HR Ratings advirtió que se dará seguimiento al cumplimiento del pago de este tipo de deuda, con el objetivo principal de identificar cualquier desviación importante ante las expectativas, lo cual se podría ver reflejado en la calidad crediticia de la entidad.